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Council of Europe Secretary General Terry Davis reacts to 
school shooting in Germany 
 
Strasbourg, 11.03.2009 - I am horrified by the news of the shooting rampage at 
a school in the German town of Winnenden, which is only one hour’s drive from 
the Council of Europe in Strasbourg. 
 
My thoughts are with the victims – the children and the adults - killed in this 
senseless act of violence.  And I also think of their families, of their parents, 
brothers and sisters, who are being told that their loved ones will never return 
from school, because they have been murdered. I cannot imagine what can 
drive a human being to kill children, but I do know that we need to do something 
about it to prevent such crimes in the future.  
 
 
Terry Davis, Secrétaire Général du Conseil de l’Europe, 
réagit à la fusillade dans une école d’Allemagne 
 

Strasbourg, 11.03.2009 – J’apprends avec effroi que de terribles actes de 
violence meurtrière ont été commis dans une école de la ville allemande de 
Winnenden, à quelque deux cents kilomètres seulement du siège du Conseil de 
l’Europe, à Strasbourg. 
 
Mes pensées vont tout d’abord aux victimes – enfants et adultes – qui ont trouvé 
la mort dans cet acte de violence incompréhensible. Je pense aussi à leurs 
familles, leurs parents, leurs frères et sœurs, auxquels on annonce qu’un de 
leurs proches ne rentrera jamais de l’école, parce qu’il a été tué. Je ne peux 
m’imaginer ce qui peut conduire un être humain à tuer des enfants, mais je sais 
que nous devons agir pour éviter que de tels actes ne se reproduisent à l’avenir.  
 
 


